

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 13 febrero 1915-N. 107

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo de Quinquagésima.—Misas rezadas a las horas de costumbre.—A las diez la mayor que será con exposición del Santísimo Sacramento y homía por el Rdo. don Narciso Paredas, Vicario. A las dos Catecismo para niños. A las tres Vísperas, también con exposición, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, a las ocho el pido se ejercicio de los Siete Domingos a San José y a las tres catecismo para niñas.

Lunes 15 y martes 16 de febrero.—La misa conventual y Vísperas serán con exposición del Santísimo Sacramento.

Miércoles de Ceniza.—A las diez bendición e

imposición de la ceniza y después la misa mayor con sermón por el Rdo. Padre Eugenio de Valencia, Capuchino. Al anocheecer el devoto ejercicio de la Buena Muerte.

Viernes 19 —A las ocho misa en el altar de Nuestra Señora de los Dolores. A las tres y media Via Crucis sermón del segundo Dolor de la Santísima Virgen por el Rdo. don Bartolomé Pons, Beneficiado, corona dolorosa y canto del Stabat Mater.

Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana dominica de quinquagésima.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las diez se exponerá el Santísimo, para desagraviar al Se-

ñor de los insultos que recibí en estos días de Carnaval, luego la Misa mayor, en que predicará el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo, y una vez terminado el oficio divino se reservará Su Divina Majestad.

A las 3 de la tarde se expondrá de nuevo Jesús Sacramentado, cantándose Vísperas, procesión Claustal, rezo del Rosario, Estación mayor y reserva. A las 4 y media plática doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 4 a 5 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Además, se enseñará el catecismo, todos los días laborables de 4 y media a 5 y de 8 y media a 9 de la noche. En la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando todos los domingos de 4 a 5 de la tarde.

Lunes 15 — Misas rezadas a las horas de costumbre. En la de 8 y media el Santísimo hoy y mañana lo mismo a las tres de la tarde, en que se rezará el Rosario, Estación mayor, voto de desagravio y reserva.

Miércoles de Ceniz — A las 8 y media bendición e imposición de la Ceniza y luego la Misa última. Al atardecer rezo del Rosario.

Viernes. — Al toque de oración el ejercicio religioso de la Buena Muerte.

Sábado. — A las 7 y media Misa rezada, con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Címen a intención de la Cofradía. Por la noche después del Rosario, Salve cantada a la Santísima Virgen.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer su primera Comunión.

Lunes y jueves, a las 6 y media de la noche, para niños.

Martes y viernes a la misma hora, para niñas.

Además, podrán asistir los niños al Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, todos los días a las horas arriba indicadas. Las niñas, podrán acudir también, todos los días de trabajo, al Colegio de las Religiosas Carmelitas, de 7 y media a 8 y media de la noche, y a los Asilos de San Juan y San Fernando de 4 a 5 de la tarde.

Parroquia de San Francisco de Asis

Mañana, domingo de Quinquagesima, a las 5 y a las 7 Misas rezadas, a las 9 y media la Misa de la tropa y luego pe terminada se dará principio, con procesión claustral, al solemne Triduo de Cuarenta Horas que todos los años se celebra durante los últimos días de Carnaval. A las 10 la Misa mayor con sermón por el Reverendo Padre Eugenio de Valencia. A las 3 Vísperas y Santo Rosario. Por la noche, después del canto del Trisagio, predicará el citado Padre Capuchino. Los otros cultos se detallan por la Sección Adoración Nocturna.

Lunes 15. — Misas rezadas desde las 5 y media hasta las 11.

Martes 16.—Misas rezadas lo mismo que el día anterior. Por la noche, después del sermón del Padre Valencia, conclusión de la solemnidad de Cuarenta-Horas con procesión, Tantum-Ergo, bendición y reserva.

Miércoles de ceniza —A las 7 y media bendición e imposición de la ceniza y Misa cantada. Al anochecer ejercicio del Viacrucis.

Viernes 19.—A las 6 y media de la noche Santo Rosario, ejercicio de la Buena Muerte y sermón cuatrasenal por el expresado Padre Capuchino.

—El jueves y sábado habrá instrucción doctrinal para los niños y niñas de primera comunión.

Iglesia de las Religiosas Concepcionistas

Mañana, domingo de Quinquagésima y segundo de mes, a las 6 y media Misa de comunión para los Congregantes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la tarde de 4 a 5 exposición de Su Divina Majestad, Rosario y ejercicio del Sagrado Corazón. Después de la reserva se repartirán las cédulitas llamadas de «Santo y Anima», cantándose un «Responso» para los Congregantes difuntos.

El lunes y martes a la misma hora exposición del Santísimo Sacramento y ejercicios de desagravio.

El miércoles a las 6 y media bendición e imposición de las cenizas y Misa conventual.

Santo Evangelio

DOMINGO DE QUINQUAGÉSIMA

El evangelio es según San Lucas capítulo XVIII
Yendo Jesús con sus apóstoles a Jerusalén les dijo: he aquí que pronto se cumplirán todas las cosas que han dicho los profetas del Hijo del hombre. Será entregado a las gentes, burlado, azotado y condenado a muerte, y después al tercer día resucitará. Ninguno comprendió semejante discurso. Mas, acercándose a Jericó, un ciego que estaba sentado cerca del camino, como oyese muchos pasos, se intermó de lo que era, y le dijo: que Jesús Nazareno era el que pasaba y al instante exclamó: Jesús hijo de David, ten compasión de mí. Algunos le reprendieron para que callase y él con más fuerza clamaba: Jesús, hijo de David, ten compasión de mí. Oyéndole Jesús, paróse y le preguntó lo que quería y el ciego respondió: Señor que vea. Vé le dijo Jesús, porque tu fe te salvó. Siguióle y con él todo el pueblo, publicando las grandezas de Dios.

CONSIDERACION

Triste y sensible cosa es el estar ciego, sin poder admirar las hermosas obras de la rica naturaleza, sin formarse idea de lo que es la luz. Pero hay que notar que los ciegos posean el sentido del oído más perfecto, más completo, más expedito para su objeto propio, supliendo, de algún modo, la falta del primero y principal de los sentidos, como es la vista.

Jesús acaba de exponer a sus apóstoles el más grande de los misterios: el misterio de la redención copiosa del género humano, con su pasión y muerte, y ellos nada entendieron; pero, para probarles que Él era la verdad misma, obra un mila-

gro, portentoso prodigio, efecto de su omnipotencia.

Aparece sentado al camino, un pobrecito ciego y ciego de nacimiento, quien sentiría en su alma vivísimos deseos de ver y adorar con sus ojos carnales al que solo adoraba espiritualmente. Apenas pregunta y se informa de lo que era, e ruido de tantos pasos, como de un gran gentío que se acercaba, y sabe ya, según le dicen, que es Jesús Nazareno. Entonces exclama, con palabra fiel y suplicante: Jesús Hijo de David, ten compasión de mí. ¿Quién te enseñó esto, responde San Cirilo, cuando tú eres ciego, sin poder ver al Salvador del mundo? Reconoce en Cristo su progeie real, de la estirpe de David, según la carne y reconoce su poder divino y sobrenatural cuando le dice, ten compasión de mí; haz que yo vea.

Sabe de cierto que éste es el Mesías, venido al mundo, precisamente, para iluminarlo con su luz y claridad eterna, por esto suplica le abra sus ojos y el poder participar de sus destellos. Sabe de cierto que el Salvador es vida y vida perenne y verdadera, pues, por esto se sienta junto al camino, para que, compadeciéndose de su ceguera le dé de su mano y pueda dirigir sus pasos por camino recto y seguro.

Y todo esto lo sabe de cierto, porque su fe es ejemplar, y de tal modo que no le arredran las imprecaciones de la multitud, ni los malos tratos de aquella turba ni las palabras de los que precedían a Jesús. El no cae, sino que por el contrario, grita fuertemente, exclama a grandes voces y siempre lo mismo, hasta que su oración llega a oídos de su Salvador, y entonces le pregunta que pida lo que más desea, que exponga su necesidad, que confiese ingenuamente su defecto, y éste le dice: Señor, que vea.

Imitemos al ciego de Jericó. Nuestras almas, cuantas veces por el pecado, ciegas están, a la verdad; y si de corazón pedimos a Dios nos ilumine, nos salen al paso, las voces de la carne, las turbulencias del apetito sensitivo, imponiéndonos silencio, disipando las santas inspiraciones; pero en aquel momento, es cuando debemos insistir con más empeño, no haciendo caso al enemigo de nuestra salvación, pidiendo una y mil veces y cada vez con más fe y con más fuerza: Jesús Hijo de David, compadécete de esta alma, ten compasión de ella; ilumínela con tus resplandores de luz vivificadora.

Y Jesús, parándose escuchará amoroso nuestra súplica, y nos enviará un rayo de su potente luz y viendo con claridad, cantaremos y alabaremos las bondades y fierezas, su ternura y amor.

ORFILA, PBRO.

San Luis.—(Llucalari).

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

La exposición diaria, que se suspende estos tres próximos días por celebrarse en San Francisco las Cuarenta Horas de Carnaval, continuará el próximo Miércoles de Ceniza, día 17 de Febrero, en la iglesia de la Concepción (calle Cos de Gracia), de 5 y media a 7 de la tarde. Antes de la reserva se dá la bendición con el Santísimo.

—El sábado, 20 Febrero, Corte de Honor, Misa a las once, piadoso ejercicio a las 6 tarde y Vela en las horas acostumbradas.